



Bericht über die öffentliche Gemeinderatssitzung vom 21. Juni 2017

In der o.a. Sitzung des Gemeinderates der Marktgemeinde Gratkorn wurden folgende Beschlüsse gefasst:

Flächenwidmungsplanänderung 4.25 "Dultstraße" / Roto

Es wurde die Umwidmung einer Teilfläche des Grst. mit der Nr. 456/14 der KG 63243, von Freiland in „Freiland mit zeitlicher Folgenutzung Allgemeines Wohnen (WA) mit einer Bebauungsdichte von 0,3 bis 0,4“ beschlossen.

Flächenwidmungsplanänderung 4.26 "Eggenfeld" / Krinner

Es wurde die Umwidmung des Grundstückes mit der Nr. 602/3 der KG 63218 Friesach – St. Stefan von derzeit Freiland in zukünftig Freiland mit zeitlicher Folgenutzung Bauland Aufschließungsgebiet der Kategorie Dorfgebiet (Bebauungsdichte 0,2 – 0,4) beschlossen.

Flächenwidmungsplanänderung 4.18 „Mack“

Nach der mittlerweile erfolgten Abflussuntersuchung des Rötschbaches durch das Land Steiermark wurde nunmehr die Umwidmung einer Teilfläche des Grst. mit der Nr. 316/1, KG 63218 von Freiland in Aufschließungsgebiet – Dorfgebiet (Bebauungsdichte 0,2 - 0,6) beschlossen.

Bebauungsplan 24.01 „Ketat – 1. Änderung“

Es wurde die Änderung des Bebauungsplans BPl. 24.00 „Ketat“ auf den Grst. mit der Nr. 658 und 668/20 beide KG 63243 Kirchenviertel (betreffend die Baugrenzzlinien an der östlichen Grundstücksgrenze von 8 auf 7 Meter) beschlossen.

Sommerbetreuung / GTS – neues Anmeldeformular und neue Tarife

Es wurde die Sommerbetreuung für den Zeitraum 10. Juli bis 25. August 2017 beschlossen, wobei die täglichen Zeiten im Vergleich zum Beschluss der letzten Gemeinderatssitzung geringfügig korrigiert wurden:

	Für Gratkorn	für Auswärtige
- Halbtags (7.30 – 13.00 Uhr)	€ 35,-- / Woche	€ 45,-- / Woche
- Ganztags (7.30 – 16.30 Uhr)	€ 50,-- / Woche	€ 60,-- / Woche

Eine Änderung wurde auch bei den Kosten für das Essen beschlossen: € 3,-- / Essen

Einstellung SozialCard

Es wurde der Beschluss gefasst, die von der Marktgemeinde Gratkorn 2015 eingeführte SozialCard wieder einzustellen, da diese bis dato lediglich einmal ausgestellt wurde.

Zuschuss Mittagessen für Gemeindemitarbeiter

Die Mitarbeiter der Marktgemeinde Gratkorn erhalten zukünftig € 1,-- pro Essen Zuzahlung, sofern sie an der Menüaktion teilnehmen.

Abschluss Kaufvertrag Familie Kugler

Für ein Teilstück des öffentlichen Gutes entlang des Weges im Bereich Hausbergweg / Waldweg bzw. für einen Grundstücksstreifen entlang des Grundstücks mit der Nr. Bfl. 615 der KG 63234 Kirchenviertel wurde ein Kaufvertrag mit Familie Kugler beschlossen.

Beschaffungsrichtlinie der Marktgemeinde Gratkorn

Es wurde eine Beschaffungsrichtlinie für die Marktgemeinde Gratkorn beschlossen: Schwerpunkte sind die Festlegung der Zuständigkeiten und des Ablaufes des Einkaufes bzw. werden mit dieser Richtlinie zukünftig Ersatzbeschaffungen bzw. Reparaturen an Gegenständen, die zur Aufrechterhaltung des laufenden Betriebes notwendig sind, nicht mehr im Vorstand beschlossen. Auch wurde der Fairtrade-Aspekt in diese Richtlinie eingearbeitet.

Nutzungsvereinbarung Gemeinde VW-Busse

Um die Nutzung der Gemeinde VW-Busse durch Vereine, Gemeindemitarbeiter und externe Personen zu regeln, insbesondere auch die Haftungsfragen, wurde eine Nutzungsvereinbarung beschlossen.

Verwendung Gemeindewappen Marktgemeinde Gratkorn durch den Briefmarkenverein

Der Briefmarkenverein (ABSV) feiert im Oktober 2017 sein 60-jähriges Bestehen. Es wurde der Beschluss gefasst, dem Briefmarkenverein die Erlaubnis zur Verwendung des Wappens der Marktgemeinde Gratkorn auf der dafür geplanten personalisierten Briefmarke zu erteilen.

Vereinbarung mit Verein KiB children care und Tagesmütter Steiermark

Es wurde eine Vereinbarung mit dem Verein KiB children care und Tagesmütter Steiermark für ein gemeinsames Projekt zur Betreuung von kranken Kindern beschlossen.

Abfallwirtschaftsverband - Vertragsabschluss mit einem privaten Entsorger

Im Zuge der weiterführenden Ausschreibung und Vergabe der Sammelleistungen für Altpapier, Rest- und Biomüll des Abfallwirtschaftsverbandes erfolgte eine neuerliche Beschlussfassung.

Kaufvertrag – Waldverkauf Lanz Bernhard

Für einen Waldverkauf an Herrn Bernhard Lanz wurde ein Kaufvertrag inklusive der Einräumung der erforderlichen Dienstbarkeiten beschlossen.

Übertragungsverordnung

Aus Gründen der Zweckmäßigkeit, Raschheit, Einfachheit und Kostenersparnis wurden die Beschlussrechte für

- das Einschreiten bei Gerichten und Verwaltungsbehörden, sofern dies nicht zur laufenden Verwaltung (§ 45 Abs. 2 lit c GemO) gehört, die Bestellung von Rechtsvertretern sowie Stellungnahmen im Anhörungsverfahren in bestimmten Angelegenheiten sowie
- die Gewährung von Gehaltsvorschüssen bis zu drei Monatsbezügen

zukünftig vom Gemeinderat auf den Gemeindevorstand übertragen.

Verordnung Kurzparkzonen

Für die Marktgemeinde Gratkorn wurde eine neue Kurzparkzonenverordnung beschlossen (siehe Homepage)-

Vergabe der Kanalbauarbeiten ABA BA 13 - Baulos 2, Ortsteil Weißegg - Erd- und Baumeisterarbeiten

Die Erd- und Baumeisterarbeiten im Zuge der Kanalbauarbeiten ABA BA 13, Baulos 2, Ortsteil Weißegg wurden aufgrund des Ergebnisses der Ausschreibung an den Best- und Billigstbieters, die Firma Porr Bau GmbH, Parkweg 2, in 8130 Frohnleiten, vergeben.

Beauftragung Muhri & Werschitz – Vertretung gegen Masseverwalter Phönix Transporte GmbH

Es wurde beschlossen, die Kanzlei Muhri & Werschitz mit der Vertretung der Marktgemeinde Gratkorn in der Insolvenzsache Phönix Transporte zu beauftragen.

Abschluss Kaufvereinbarung zum Leasingvertrag Nr. 184237 5

Zur Finanzierung eines Buses für den Sportplatz wurde im Jahr 2012 mit der Porsche Bank ein Leasingvertrag abgeschlossen. Es wurde beschlossen, diesen per 2017 08 31 zu kündigen und den noch offenen Restbetrag zu begleichen.

Änderung in der Besetzung im Ausschuss Arbeit, Wirtschaft und Gemeindeentwicklung

Im **Ausschuss für Arbeit, Wirtschaft und Gemeindeentwicklung** wurde folgende Änderung bei den Mitgliedern beschlossen:

- Ordentliches Mitglied: Frau Gemeindegassierin Stephanie Kabon
(statt Herr Gemeinderat Mag. Martin Holzer)
- Ersatzmitglied: Herr Gemeinderat Mag. Martin Holzer
(statt Frau Gemeindegassierin Stephanie Kabon)

Umstellung der Sitzbänke Andreas Leykam-Platz

Es wurde beschlossen, die derzeit auf dem Andreas Leykam-Platz befindlichen Sitzbänke („Enzis“) in den Gemeindepark umzustellen.